

Trois priorités pour la ligne SNCF Paris-Orléans-Limoges-Toulouse (POLT)

Publication : lundi 16 octobre 2017 08:17

J'ai signé la motion appelant à une nécessaire amélioration de la ligne SNCF dite « POLT » (Paris-Orléans-Limoges-Toulouse). Celle-ci demande une réduction des temps de parcours, une vraie régularité, une meilleure qualité de desserte et une vraie complémentarité avec les autres lignes nationales.

Cette motion a été proposée à la signature de tous les élus concernés par cette ligne.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire la déclaration commune des élus de la ligne POLT](#)